

Grüßwort

zum Benefizkonzert der Polizeisozialhilfe Hessen e. V. am 09. September 2010 in Marburg



Landrat Robert Fischbach

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Konzertbesucher,

mit Ihrem Besuch dieses Benefizkonzertes haben Sie eine gute Wahl getroffen! Einerseits garantiert der ZDF-Chor Mainz & seinen Solisten und das Landespolizei-Orchester Hessen ein besonders musikalisches Erlebnis und andererseits tragen Sie dazu bei, anderen Menschen zu helfen. Durch Ihre Liebe zu schöner Musik unterstützen Sie die Arbeit der Polizeisozialhilfe Hessen in besonders angenehmer Weise.

Johann Wolfgang von Goethe hat es einmal folgendermaßen ausgedrückt: *Um Gutes zu tun, braucht's keiner Überlegung.* Dieser Gedanke war sicher auch ein Grund dafür, dass einige Polizeibedienstete die Polizeisozialhilfe Hessen e. V. ins Leben gerufen haben. Die Tatsache, dass der Verein schon über 25 Jahre agiert, zeigt auch dessen Notwendigkeit. Die Mitgliederinnen und Mitglieder der Polizeisozialhilfe Hessen helfen als Polizeibedienstete nicht nur uns Bürgern, sondern sie helfen auch ihren Kolleginnen und Kollegen, die in Notlagen geraten sind.

Gerade in der heutigen schnelllebigen Zeit, in der sich die Menschen mehr und mehr aus den Augen verlieren, ist diese Verpflichtung von großer Bedeutung. Mein besonderer Dank gilt daher allen Akteuren und Unterstützern der Polizeisozialhilfe Hessen e. V., die ehrenamtlich und ganz selbstverständlich Gutes tun. Sie verkörpern dadurch ein Stück Mitmenschlichkeit und tragen dazu bei, dass unsere Gemeinschaften nicht auseinanderbrechen.

Die durchgeführten Benefizkonzerte, verschiedene Informationsveranstaltungen und Spenden dienen dazu, einen finanziellen Handlungsspielraum für die unterschiedlichsten Hilfestellungen zu schaffen. Ich wünsche dem Benefizkonzert an dieser Stelle – auch im Namen der Kreisgremien – einen guten Zuspruch im Sinne des Zweckes sowie den Gästen einen schönen und unterhaltsamen Abend.

Ihr

Robert Fischbach
Landrat